

*Encore des sacrilèges.* — A la date du 10 avril, la *Vérité* publie ce qui suit :

“ On signale des vols sacrilèges de tous côtés, surtout en France et en Italie.

“ A Rome, on a volé à deux pas de l'endroit où saint Pierre fut crucifié, le ciboire contenant les hosties consacrées du monastère des religieuses de Notre-Dame des Sept-Douleurs. On a également volé des hosties consacrées au monastère des religieuses de Santa-Maria delle Grazie, à Salerne, ainsi qu'à l'église paroissiale de Varese de Ligurie.

“ Il est à remarquer que, tous les ans, ces vols sacrilèges se multiplient aux approches de la semaine sainte.

“ On devine dans quel but satanique.”



*La Sainte Catherine, 30 avril.* — Les religieuses au Précieux-Sang n'ont rien négligé pour donner, à la fête de leur glorieuse patronne, le plus d'éclat possible.

Nous ne croyons pas exagérer en disant que tous ceux qui ont pris part à cette fête de famille l'ont trouvée fort belle.

Sa Grandeur, Monseigneur Decelles a célébré la messe.

Le chant vraiment suave rendait la prière facile et délicieuse aux moins fervents. La plus gracieuse parure relevait la beauté de l'autel consacré au Précieux-Sang. En arrière de l'autel, dans l'enfoncement du chœur, la lumière électrique, habilement ménagée, répandait un jour tendre, radieux, sur les fresques qui représentent le crucifiement, le Christ au tombeau et la Résurrection. Mais c'est surtout au salut du soir que cette lumière a produit un charmant effet.

Le sermon a été donné par un jeune religieux—préédicateur d'avenir—le R. P. Rouleau, dominicain. Il a résumé toute la vie de l'admirable sainte dans sa dévotion incomparable au Sang divin.

Au dehors, la croix sanglante, qui surmonte le temple, illuminée à l'intérieur, se détachait ardente, resplendissante.